



天満東小コミスク通信

2025年12月16日 第5号
稻美町立天満東小学校
学校運営協議会

大成功 東フェス 12/13

「よーいやさー！」「よーいやさー！」と威勢のいい掛け声とともに、お神輿が全校生の周りを練り歩きます。手作りのお神輿には、みんなの笑顔の象徴、😊マークが輝いています。笛や太鼓のお囃子に手拍子が加わり、見ている子ども達も声を合わせて、しで棒を振る手にも力が入ります。お祭り気分が盛り上がってきました。さあ第1回東フェスの始まりです。



運動場でのオープニングの後、子ども達は、18の縦割り班に分かれてチャレラン大会を行いました。bingoカードを手に、前半・後半に分かれて9つのゲームを楽しみました。今年は、PTAの「宝探し」とコミスクの「楽器体験」が

加わり、保護者や地域の方や中学生が子ども達の為に力を貸してくださいました。

コミスクは、「オタマトーン」という電子楽器を体験してもらいました。ほとんどの人が初めて目にする楽器で、興味津々です。簡単にかわいい音が鳴り、練習の90秒はあっという間です。続いて、曲の演奏にチャレンジしますが、これは少々手こずりました。思った音色が出せずに早々にあきらめる子、曲になるまで根気よく続ける子、いきなりすらすら演奏する子と様々ですが、それぞれに楽しめたようです。



終了後に計画委員4人とPTA本部3人とコミスク委員4人で、意見交換をしました。



児童 神輿は、難しかった。チャレランは、欠席者が多くて大変だったけど、工夫してやれて。終わりよければすべてよし！
PTA みんなの笑顔とありがとうの声がとてもよかったです。計画してくれてありがとう。これからも声をかけてもらったら協力する。
コミスク 何かを始めるのは大変だが、第1回ができてよかったです。稻美の伝統文化を大切にしてくれて嬉しい。これからも一緒にやりたい。

笑顔あふれる東フェスが開催できました。子ども達の願いを叶えるために、関わってくださった全ての方に心より感謝いたします。

※学校運営協議会についてのお問い合わせ

天満東小学校 教頭 上間（うえま） 電話 492-4371 までお願いします。